
张成在首轮比赛中的意
外受伤给了小将孟达机会，而

孟达恰恰抓住了这样的机会。
在尤纳斯观看的南钢队唯一
一场比赛中，孟达用自己的表
现抓住了老尤的眼球。
“你们队的12号是谁？”

那场比赛后，尤纳斯很直接地
向唐正东询问孟达的情况，这

也是老尤第一次记住了孟达
的名字。老尤告诉小唐，孟达
是他喜欢的球员，外线三分犀
利，能够持球突破，而且防守
也很顽强。不过这些情况，唐
正东并没有向孟达提过。因
为，虽然老尤很喜欢孟达，但

是他不太可能在这支国家队
中给孟达留一个位置。

目前，中国男篮外线
的队员实在太多，尤纳斯

已经给刚刚动完

手术回国的
李楠开起小
灶了，再加上

铁定入选的
朱芳雨、王仕
鹏和同样呼

声很高的龚松林、霍楠，国家
队的外线已经完全饱和。因

此，孟达现在要做的就是尽量
保持自己的良好状态，争取在
以后能够成为尤纳斯帐中的
一员。
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!89:中国男女篮昨
天确定了多哈亚运会的热身计

划，11月中旬，中国男篮和中
国女篮将各参加3场热身赛。

中国男篮将在 11月 16
日和 18日分别在宁波和中
国澳门，与2005—2006赛季
NBDL冠军阿尔伯克基雷鸟
队进行两次交锋，而 11月

20日，中国男篮将在广东珠
海迎战澳大利亚奥运预备
队。其中，阿尔伯克基雷鸟队
是 2005—2006赛季 NBDL
冠军，现在火箭队的前锋海

耶斯就来自雷鸟队。
中国女篮的三场热身赛

则将在江苏进行，11月 20
日、21日和 22日，她们将分
别在南通、常熟、江阴与澳大
利亚丹登农女篮连战三场。
登 农 女 篮 是 2004 和
2005WNBL冠军，队中有两
名澳大利亚国手。中国女篮

在国庆节后就在北京开始集
训，出征多哈亚运的人选将
在世锦赛 12人名单外加魏
伟和姬晓的 14人大名单中
产生。 ;<=>
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!8?: 距离新赛季
NBA常规赛启幕还有一周左

右的时间，休斯顿火箭队在季
前赛中的表现也基本令人满
意，不过球队方面却并不满
足，他们希望继续调整阵容。
日前，美国媒体报道火箭队有
意用穆托姆博去交换奥兰多
魔术队的控球后卫迪内尔。

控球后卫一直是范甘迪
无法放心的位置，阿尔斯通已
经基本确认锁定首发位置，可
是范帅却无法确定他的替补
人选，小卢卡斯夏季联赛表现
出色但季前赛发挥差强人意；
斯潘诺里斯有活力有拼劲，可

他只是一名菜鸟；赫德可以充
当控球后卫，但他始终不是正
统的控卫。

火箭队为什么会看上迪
内尔呢？第一，他的大学队友

诺瓦克向球队极力推荐；第
二，他是一个出色的投手，而

这正是火箭队所需要的。来
自马奎特大学的迪内尔大二
时曾带领球队闯入 NCAA
四强，新秀年他以命中47个
三分球创造了新秀命中三分
纪录，他也以 44%的三分球
命中率领跑 NCAA。另外，

迪内尔还是一个出色的防守
球员，这肯定会让范甘迪更
开心。

如果火箭队真要进行这
一交易，那么他们必须要给
姚明找一个可靠的替补，卡
托是一个不错的选择，这位

旧将可能重披火箭队战袍。
一旦迪内尔加盟，那么意味
着小个阵容极有可能将在新
赛季火箭队的战术体系中扮
演非常重要的角色。;@A>
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!8?: 中国男篮昨天
对外公布了亚运会前的热身

计划，但据国家队领队胡加时
介绍，最后奔赴多哈的男篮大
名单则至少要等到27日才会
有结果。

尤纳斯此前在南京、长春等
地进行了考察，回到北京后他将
与篮协进行协商，确定国家队的

集训名单。此次集训名单将以世
锦赛班底为主，同时部分在
CBA中崭露头角的新人也会入
选，比较热门的人选有孟达、王
楠等。此外，奥神队的三位球员
孙悦、张松涛、霍楠也肯定将入
选国家集训队，他们为此没有随

队前往美国参加ABA联赛。

篮管中心负责国家队事
务的副主任胡加时表示，大

名单的内容现在还没有最后
确定，故不方便透露，但他补
充说：“27日或者28日应该
会有结果。”至于到时候会
不会召开新闻发布会公布名
单以及详细的备战内容，胡
加时则表示因为计划还在制

定中，现在还不能确定。
最近网络上有传言称，

王治郅由于腿部有伤将不参
加亚运会，八一也为此与中
国篮协进行了沟通，对于这
则传闻，胡加时马上给予了
坚决否定：“那是谣传，不去

亚运会干什么去？”;BC>
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昨天上午九点，南钢队到
体育馆进行训练，备战今晚与

云南队的比赛，不过在训练
中，南钢队遇到了一些麻烦。
孟达因为拉肚子影响了训练，
而汤普森更是因为拉肚子带
着手纸到处找厕所。

在去训练之前，孟达和
汤普森都上过厕所了。但到

了馆里，他们的肚子又开始
疼了，孟达一直捂着肚子在
场边休息，而汤普森则独自
一人到处找厕所。搞笑的是，
汤普森不能适应体育馆里的
蹲坑，找了半天他也没有找
到他需要的坐便器，无奈之

下，汤普森只能忍痛参加训
练。事实上，闹肚子的不仅仅

是他们两个人，杨力、仇素兵
和易立等人同样受到了拉肚
子的困扰。据杨力回忆说，可
能是喝了冷牛奶造成的。

幸运的是，昨天下午南钢
队进行力量训练时，他们几人
的情况已经有了好转。
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除了拉肚子影响了球队
的训练之外，云南队球馆内

的微型摄像机也使得南钢队
被迫改变了训练内容。

昨天上午，南钢队出现
在体育馆的时候，云南队的
主帅吴庆龙早已等候在体育
馆门口了。每次老胡到云南
打比赛 ，大龙都要找上老胡

寒暄寒暄。等到南钢队进场
训练时，场内并没有异常情
况，南钢队的训练也显得很
轻松，三人一组的快攻练习
之后，队员们回到场边喝水。
就在这时，心细的助理教练
杨忠突然发现高处的看台上

有点不对劲，仔细一看，原来
看台的窗户上有一个摄像

机。杨忠立刻向胡卫东汇报
了这个情况。

在教练组的商议下，球
队决定训练就以恢复为主，
不进行任何涉及到技战术的
训练。老胡则干脆跑到体育
馆的办公室里上上网，看看

其他球队的新闻，最终在进
行完投篮训练之后，球队的
训练就草草结束了。“反正该
练的在家里都练过了，练不
练也无所谓了。”老胡解释
说。DEFG HNO8?J
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不用再分析唐正东的
技术统计，这位新赛季的得

分王和效率王已经足够让
我们相信，他现在迎来了职
业生涯新的高潮。

很多球迷对尤纳斯与
唐正东关系的认识是错误
的，球迷认为尤纳斯很不喜
欢有些懒散的唐正东。但事

实并非如此，在 2004年，
尤纳斯先于“银狐”哈里斯
接手国家队时，唐正东是尤
纳斯最喜欢的球员，他拥有
巴特尔一样强悍的身体，同
时拥有出众的篮球智商。但
唐正东太急于证明自己，在

训练和比赛中心态一再失
衡，加上受伤之后跟不上球
队训练的节奏，唐正东在老
尤心中的美好印象渐行渐
远。

离开国家队后，小唐

一度情绪低落，上
个赛季的表现也
因 此 受 到 影

响。好在联赛结束之后，唐
正东并没有放弃，他知道

尤纳斯对自己的期望是什
么，于是在全队的训练课
结束之后，唐正东总会主
动出现在南京体院的篮球
馆、力量房和田径跑道上
给自己加练。

于是，新赛季出现了一

个无所不能的唐正东。唐正
东告诉记者，他对自己最满
意的是心态，在以往比赛
中，他希望自己的得分越高
越好，但他现在更在意给队
友创造机会。而在国家队
里，唐正东需要做的正是给

姚明打下手，因此这种心态
的转变让他在尤纳斯心目
中的地位陡然上升。
“我可以负责任地说，

唐正东入选国家队没有问
题了。”一位与尤纳斯相熟
的圈内人士昨天告诉记者。

他同时透露，国家队名单的
公布时间会提前到今晚，最

迟明天便会公布。昨晚，小唐
拉上记者出去吃晚饭，吃饭

时，小唐也向记者透露了一些
细节。原来在南钢队主场与北
京队比赛结束之后，尤纳斯把
唐正东叫到了自己的房间里，
谈了很长时间，据小唐介绍，
老尤希望他能够把现在的状
态保持下去，尤纳斯的国家队

需要唐正东这样的球员。
在姚明不参赛的情况下，

国内球员中只剩下了唐正东
和张松涛这两位纯中锋，尤纳
斯很有可能把两人都带上，如
果在只带一个人的情况下，中
锋之间的竞争就变成了唐正

东和张松涛两人的 PK。张松
涛世锦赛的表现并不好，加上
最近打的比赛不多，谁优谁
劣，老尤心中有数。

�"#$�!"")

&�()� ./LMNO

PQ*78RSTULVWA

XYZ[\%]^_`ab

cZdefMNOL9

国家队参加世
界大赛，从来
都是带上三个
后卫，所以新赛
季的“全能王”胡

雪峰入选国家队的可
能性并不大，这并不是因为
他的表现不好，而是尤纳斯

有他自己的用人标准。
在新赛季本土后卫的竞

争中，只有刘炜的表现可以
与胡雪峰相提并论。但这并
不能保证胡雪峰可以入选
国家队，倔强的尤纳斯喜欢
用新人，陈江华和孙悦都是

他一手提拔进国家队的，他
们两人在老尤的眼里都是

潜力股。所以，无论

陈江华和孙悦在国家队的
表现多么糟糕，尤纳斯也不

会轻易换人。事实上，一位
圈内人士曾经告诉记者，如
果是本土教练执教国家队，
胡雪峰是完全有能力重披
国家队战袍的。

此外，据唐正东透露，尤
纳斯曾经向他询问过胡雪

峰的情况，不过尤纳斯也隐
约表示国家队后卫太多。所
以，胡雪峰入选集训队的可
能性是有的，但最终成行多
哈的机会并不大。
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易立是南钢队最有
潜力的希望之星，他的特

点注定了他是将来国家
队需要的队员，但直到目
前为止，易立并没有用表
现打动尤纳斯。

新赛季之前，易立赴
美留学，但回来之后，易
立在新位置上并没有马

上进入角色，他的表现也因
此大打折扣。在尤纳斯观看

的南钢队的那场比赛中，易
立因为赛前突发胃病，更是
失去了让尤纳斯亲眼观察
他的机会。虽然俱乐部董事
长戴登元曾向尤纳斯大力
推荐了易立，老尤也表示会
关注易立的表现，但亚运集

训队名单即将公布，尤纳斯
肯定不会轻易使用一个他

并不了解的队员。
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